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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss zur Vorbereitung, Begleitung und Nachbereitung der 

Bundesgartenschau 2021 in Erfurt 

16.09.2019 öffentlich 

   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

In der Stadtratssitzung 28. August 2019 wurde ausführlich über den Stand der BUGA21, die 

Stadtbäume und den Bastionskronenpfad debattiert. Dabei wurde deutlich, dass ein reales Risiko 

besteht, dass der Bastionskronenpfad nicht zur BUGA21 fertig wird, die Stadtverwaltung aber 

trotzdem auch in diesem Falle an diesem Projekt festhalten möchte.  

Vor diesem Hintergrund habe ich folgende Fragen:  

1. Inwieweit würden sich die Förderquoten und damit die Höhe des Eigenanteils der 

Landeshauptstadt verändern, wenn mit den Arbeiten am Bastionskronenpfad erst im 

nächsten Jahr begonnen werden kann? 

2. Auf welche alternativen Finanzierungsquellen könnte die Stadt Erfurt in diesem Falle 

zurückgreifen, um den Eigenanteil auf der ursprünglichen Höhe zu halten? 

3. Auf welche Kostensteigerungen müssten sich die Stadtverwaltung und der Stadtrat 

einstellen, wenn keine alternativen Finanzierungsquellen in Anspruch genommen werden 

können? 

 

Anlagenverzeichnis 
Stellungnahme des Dezernates für Bau und Verkehr 
 

 

 

04.09.2019, gez. i.A. Kosny   
Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN,  Herr 

Maicher 

    

Titel der Drucksache: 

Fördermittel für den Bastionskronenpfad 

 

Drucksache 1703/19 
 

 öffentlich 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

